

Baloncestistas cubanos a cuadrangular en China



La selección cubana de baloncesto partirá el próximo 17 de septiembre hacia China para efectuar compromisos con otros tres conjuntos, como parte de su preparación rumbo al Torneo FIBA Américas que comenzará en el mes de noviembre.

Según declaró a Radio Rebelde Yoannis Zaldívar DT de la escuadra de la isla, prevén asistir al gigante asiático fundamentalmente con jugadores jóvenes con resultados destacados en la Liga Superior, de ahí que los encuentros serán muy provechosos porque jugarán con rivales de más nivel y experiencia.

Hasta el momento han confirmado su presencia para la cuadrangular un conjunto de Estados Unidos, Puerto Rico, Cuba y los anfitriones chinos.

El técnico avileño destacó que este torneo será importante para evaluar una serie de jugadores que prácticamente no tienen experiencia en la selección nacional, en cambio para otros servirá para seguir limando deficiencias que todavía presentan sobre la cancha.

Sobre el objetivo en el FIBA Américas que comenzará en noviembre con choques de ida y vuelta Yoannis manifestó que la tarea fundamental es tratar de ganar algún partido, sobre todo cuando jueguen

como local en el Coliseo de la Ciudad Deportiva de La Habana.

La mejor actuación de los cubanos en el baloncesto masculino se remonta a los Juegos Centroamericanos y del Caribe de Ponce, Puerto Rico en 1993, cuando ocuparon el segundo lugar tras ser superados en la final por los boricuas.

Tomado de Radio Rebelde.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/138493-baloncestistas-cubanos-a-cuadrangular-en-china>



Radio Habana Cuba